



IT-Lösungen für den Handel und die Vermietung: Baumaschinen, Arbeitsbühnen, Fördertechnik und Landmaschinen

logis
Vorsprung sichern!

25 Jahre Kiesel-Logis – Die Erfolgsgeschichte und die Menschen dahinter



Wir schreiben das Jahr 1985.

Toni Kiesel, Geschäftsführer der Kiesel GmbH mit Sitz in Baienfurt vertraut auf die ERP-Lösung HVW. Die Zusammenarbeit mit dem Software-Partner (damals noch SHD) funktioniert sehr gut und Peter Göddertz kann schon heute auf den unermüdlichen Einsatz von Toni Kiesel bauen.

Auch als sich SHD entschließt, die Abteilung HVW aufzulösen ist Toni Kiesel derjenige, der Peter Göddertz bestärkt und ermutigt 1995 die Logis zu gründen. Peter Göddertz und einige kreative Köpfe wagen den Sprung ins kalte Wasser – mit Erfolg. Seit 15 Jahren sind sie eine feste Größe im Markt.

Immer an der Seite von Peter Göddertz und der Logis - die Kiesel GmbH mit Geschäftsführer Toni Kiesel.
Die beiden Unternehmen sind miteinander gewachsen und groß geworden.

Einen großen Teil der Entwicklungen von TopLog haben ihren Ursprung in den Anforderungen der innovativen Kiesel-Mitarbeiter, die mit ihren Ideen, Wünschen und Visionen mit am Werk waren.



„Logis ist der Software-Partner, der unsere Anforderungen gut abdeckt. Vor allem der Bereich Maschinenmanagement (Maschinenkalkulation, Import von Maschinendaten, Telemetriedaten, etc.) ist für uns eine Bereicherung.“ so Toni Kiesel.

Als Generalimporteur von Hitachi-Maschinen in Europa wachsen die Anforderungen nahezu täglich. Und die Logis wächst mit ihnen.
Partnerschaft auf Augenhöhe – so bezeichnen die beiden Partner heute ihr gemeinsames Wirken.

2011 feiern die beiden Unternehmen ihre 25jährige Partnerschaft.
Sowohl Toni Kiesel als auch Peter Göddertz sind sich sicher, dass sie mit ihren gemeinsamen Visionen auch in Zukunft erfolgreich sein werden.